

Dr. Rosemarie Hein (MdB)

Bildungspolitische Sprecherin der Fraktion

Mitglied des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg

Mitglied des Ausschusses für Bildung, Schule und Sport

Mitglied des Betriebsausschusses Konservatorium

Wahlbereich 6 (Werder, Brückfeld, Berliner Chaussee, Cracau, Prester, Zipkeleben, Kreuzhorst, Herrenkrug, Pechau, Randau-Calenberge)

Telefon: (03 91) 8 11 52 92

E-Mail: hein@mandatos.magdeburg.de

Handy: (01 60) 3 66 59 71

Internet: www.dielinke-magdeburg.de/stadtratsfraktion

www.rosemarie-hein.de

Persönliche Erklärung zur Entscheidung des Stadtrates über die Einrichtung einer dritten IGS

Mit der Entscheidung des Stadtrates zur Eröffnung eines neuen kommunalen Gymnasiums vom kommenden Schuljahr an hat der Stadtrat sich der Notwendigkeit, den Elternwünschen bei der Anwahl integrierter Gesamtschulen zu entsprechen, verweigert. Der Oberbürgermeister hat auf die fehlende Prognosesicherheit des Anwahlverhaltens der Eltern gesprochen. Doch die einzigen verlässlichen Zahlen sind seit über zehn Jahren die der übergroßen Anwahl integrierter Gesamtschulen der Stadt. Zwar gab es seit mehr als zehn Jahren schon die gleiche Rechtslage, aber mit dem Urteil vom Oktober 2012 gibt es auch eine entsprechende Rechtsprechung. Damit sind wir gefordert, diesem Elternwillen zu genügen. Dass der Stadtrat sich heute verweigert hat, für dieses drängende Problem eine Lösung zu finden, ist aus meiner Sicht ein unglaublicher Vorgang.

Dr. Rosemarie Hein (MdB)

Magdeburg, den 35.13.3012